
Niederschrift  
über die Sitzung des  

Haupt- und Finanzausschusses  
der Gemeinde Breitenfelde vom 28.02.2022  
im Feuerwehrgerätehaus in Breitenfelde. 

 

 

BEGINN: 19:00 Uhr 

ENDE:     20:50 Uhr 

 

ANWESEND: 

Marc Aue   GV (BWG / Vorsitzender) 

Kerstin Rosen   GV (BWG / stellv. Vorsitzende) 

Oliver Röhrs   GV  (BWG) 

Olaf Baumgarten  GV  (SPD / Protokollführer) 

 

Abwesend: 

Heike Hümpel   GV (ABW erkrankt) 

 

Gäste: 

Anne Fröhlich   GV      (BWG / Bürgermeisterin) 

Dirk Hack    GV     (BWG) 

Rüdiger v.Treuenfels   GV    (BWG) 

Uwe Baumann   (Kommunaler Angestellter Gemeinde Breitenfelde) 

Timo Mai    (ABW) 

 

 

TOP 1: Eröffnung 

 Hr. Aue eröffnet die Sitzung pünktlich. 

 Hr. Aue stellt die Beschlussfähigkeit und die ordnungsmäßige Einladung fest  

   

TOP 2: Anträge zur Tagesordnung 

            2.1. Es wird der Ausschluss der Öffentlichkeit für Top 8. und 9. Beschlossen. 

            Top 8 und 9 werden vorgezogen, damit Hr. Baumann nicht an der ganzen Sitzung  

            teilnehmen muss. Somit werden die Punkte zu TOP 5 und TOP 6.  

            Einstimmig beschlossen. 

 

TOP 3: Protokollführer 

 Als Protokollführer wird Olaf Baumgarten bestimmt. 

 

TOP 4: Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung des Haupt- und               

   Finanzausschusses vom 21.10.2021 

 Es liegen keine Einwände vor. Die Niederschrift wird genehmigt. 
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Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil 

Zu TOP 5: Personalangelegenheiten 

Die zu klärenden Personalangelegenheiten bezüglich des Winterdienstes werden nach einer 

vorherigen Absprache zum Beschluss in die GV weitergetragen. 

Zu TOP 6: Grundstücksangelegenheiten 

Zum Gunsten des Baues des neuen Sportplatzes erfolgt ein Tauschgeschäft mit der Kirche. 

Hierfür muss noch einiges beachtet werden wie z.B. eine Prüfung des zur Verfügung gestellten 

Landes hinsichtlich des Artenschutzes und der Ökologie.  

 

 

TOP 7: Brücke Priesterbach 

Für eine weitere Aussage zur Sanierung oder Neubau der Brücke am Priesterbach muss 

eine weitere Begutachtung der Bausubstanz erfolgen.  

 

 

TOP 8: Beratung über die Möglichkeit eines Ratssystems oder Tablets für die 

             Gemeindevertreter 

GV Hr. Aue hatte Angebote verschiedener lokaler Anbieter für Tabletts eingeholt. Eine 

Rücksprache über die Möglichkeit zum Einsatz an einem Ratssystem der Stadt Mölln 

konnte nicht eingeholten werden. Die Verwaltung des Amtes Breitenfeldes fühlt sich 

nicht zuständig und verweist auf die IT Abteilung der Stadt Mölln und die IT Abteilung 

der Stadt Mölln fühlt sich nicht zuständig und verweist auf die Verwaltung des Amtes 

Breitenfeldes. 

Nach einer längeren Diskussion über den möglichen Einsatz, Garantie, Software, 

Installation erklärte sich GV Hr. Baumgarten bereit noch einmal über seine 

Dienstanschrift mit der IT Abteilung der Stadt Mölln per Mail in Kontakt zu treten. Hierbei 

soll in Erfahrung gebracht werden, welchen Mindestanforderungen die Endgeräte 

benötigen in ein Ratssystem integriert zu werden und ob die vorliegenden Angebote dies 

unterstützen. 

 

 

 

 

gez. Olaf Baumgarten 

(Protokollführer) 


